
 
 
 

 
 
 
Carpi,  29 luglio 2010 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
Al Sindaco 
All’Assessore competente 
 
 
OGGETTO: Interrogazione con risposta in consiglio  riguardante la progettazione della 
pista ciclabile Due Ponti 
 

Visto 
L’annuncio da parte della Giunta di voler rivedere il progetto della pista ciclabile Due 
Ponti, in seguito al ritiro del bando di gara per la realizzazione dell’opera 
 

SI CHIEDE 
 
- Quali siano state le precise ragioni che hanno portato al ritiro del bando di gara 
- Quali siano stati i costi di progettazione dell’opera fino ad oggi sostenuti dal 

Comune, in termini di costo lavoro per il personale dipendente o per l’affidamento a 
terzi della progettazione 

- Quale sarà il costo del nuovo progetto. in termini di costo lavoro per il personale 
dipendente o per l’affidamento a terzi della progettazione 

Distinti saluti 
 

Lorenzo Paluan 
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